

空は青々

校長室だより 令和6年5月29日 NO. 8 校長 高橋 理香

大崎地区中総体を終えて



【壮行式で整列する選手と選手を応援する応援団・応援生徒の様子】

5月26・27日、大崎地区として初めての中学校総合体育大会（大崎地区中総体）が行われました。大会に出場した選手はもちろんのこと、控えの選手も含め、岩中生一人ひとりが光り輝いた2日間でした。真剣なまなざしで必死に勝負に挑む子どもたちの姿に感動し、胸が熱くなりました。朝早くからの送迎や、各会場での応援に協力して下さった保護者の方々、岩出山中学校を応援して下さったすべての方々へ感謝申し上げます。2日間、子どもたちを支え、「応援」という力強いパワーをいただき、ありがとうございました。

岩中生の結果や活躍の詳細については、学校だよりや学級だより等でお知らせいたします。

それぞれの部活動にそれぞれの結果がもたらされました。1位はもちろん一つ。それ以外のすべてのチームが「負けること」を味わいました。「勝つ体験」も「負ける体験」も、人生にとってはすべてが大事な「経験」です。3年生の子どもたちにとっては、約2年という時間を掛けて懸命に取り組んできたことに対する結果です。どのような結果であれ、これまでの経験、大会当日の体験は、子どもたち一人ひとりの人生にとって、かけがえのない財産です。この時間を共に過ごした仲間への感謝、貴重な体験をすることができた相手へのリスペクトを忘れずに、これからの人生を、次の目標を、精一杯謳歌してほしいと願っています。

さあ、次は大崎地区陸上競技大会です！ No Challenge, No Chance! 挑戦はまだまだ続きます！